

el Principe visitó tambien el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología de Ottawa y el Colegio Mayor Lakefield de Peterborough, donde estudió en 1977. El 3 de agosto se reunió a la comitiva real en Edmonton para el comienzo de los Juegos. El Principe Felipe clausurará oficialmente los Juegos el 13 de agosto.

El rodeo de Calgary

Todos los años durante la segunda semana de julio, la ciudad de Calgary, Alberta, se engalana, viste de fiesta y da rienda suelta a su alegría en esa locura anual de 10 días conocida como El Rodeo de Calgary.

Este año el rodeo fue inaugurado oficial mente por el Primer Ministro Pierre Elliott Trudeau quien se puso al frente del más grande desfile de la historia del Rodeo, a través de las calles de la ciudad, montando un caballo castaño entero resplanden ciente en una montura con adornos de plata evaluada en más de 20.000 dólares. Un público estimado en 250.000 personas se alineó a lo largo de la ruta de más de 4 km. que atravesaba el centro de Calgary. El desfile incluyó bandas militares del Oeste de Canadá y de los EE.UU., carrozas alegó-



ricas, payasos, automóviles antiguos, personalidades po líticas, figuras deportivas y los representantes siempre populares de los pueblos nativos, es decir los aborígenes del oeste de Canadá, ataviados con toda la pompa de sus ro pajes de ceremonia.

Magnates del petróleo, personal bancario y empleados de oficina, por lo general gente tranquila, salen con sus grandes sombreros tejanos, botas, pantalones vaqueros. chalecos y corbatines de

lazo para jaranear y alborotar por las calles. Los trajes y vestidos comunes son tabú durante el Rodeo.

Todas las mañanas se acordonan muchas calles del centro de la ciudad para las contradanzas. Los bailarines experimentados sacan a los espectadores de entre la multitud hasta formar toda una cuadra que pulula con bailarines. La música está a cargo de una banda de cuatro músicos y mientras el "director" da los diferentes mandos de los ritmos del baile, la hilaridad y gritos alegres de los bailarines, topándose los unos con los otros, hacen vibrar las calles.

Mientras se utiliza una interseción para los bailes de cuadrilla, otras intersecio-